



Schnappauf dankt Hans Hill

Abordnungen von vielen Ortsgruppen des Frankenwaldvereins haben an den Wanderungen zur Eröffnung des Fränkischen Gebirgswegs auf dem Gipfel des Ochsenkopfes teilgenommen. Auf der Felsgruppe, an der ein eingraviertes Ochsenkopfbild als Wahrzeichen des Berges zu erkennen ist, genossen die Wanderfreunde den Ausblick auf den Frankenwald. Der bayerische Umweltminister und Vorsitzende des Tourismusverbandes Franken, Dr. Werner Schnappauf (links), dankte dem Ehrenvorsitzenden Hans Hill (rechts) vom Frankenwaldverein, der die Streckenabschnitte für den neuen Qualitätswanderweg sorgfältig ausgewählt und mit seinem Markierungsteam im Bereich des Frankenwaldes gekennzeichnet hatte. Schnappauf und Hauptvorsitzender Robert Strobel (Mitte) würdigten auch Hills Leistungen bei der Konzeption des Frankenweges und des Burgenweges, die über Kulmbach verlaufen. FOTO: WERNER ROST